



Le Trésor de la Princesse Élodie

Dans un château scintillant de mille feux, vivait la princesse Élodie. Mais contrairement aux autres princesses, Élodie n'aimait ni les robes de bal ni les colliers de diamants. Son plus grand bonheur était de s'échapper du château, avec son chat blanc, Flocon, et son panier en osier.

Dès que le soleil se levait, Élodie et Flocon se faufilaient hors des murs du château pour rejoindre la forêt. Le chant des oiseaux était sa musique préférée, et l'odeur des fleurs, son parfum le plus précieux. Elle se sentait libre et heureuse au milieu des grands arbres.

Un matin, au pied d'un chêne très ancien, Élodie aperçut quelque chose d'inhabituel. C'était un œuf, plus gros qu'un œuf d'oie, qui brillait de toutes les couleurs de l'arc-en-ciel. Curieuse, elle le prit délicatement et le plaça sur un lit de mousse dans son panier.

Cette nuit-là, dans le secret de sa chambre, l'œuf se mit à trembler. Une fissure apparut, puis une autre, jusqu'à ce que la coquille s'ouvre. Une créature minuscule et éblouissante en sortit : un bébé licorne, avec une corne qui scintillait d'une douce lumière.

Élodie nomma la petite licorne Lueur. Le lendemain, Lueur remarqua une rose fanée dans un vase. La petite licorne s'approcha et toucha la tige de sa corne. Aussitôt, la rose se redressa, plus belle et plus fraîche que jamais. Élodie comprit alors le don merveilleux de son amie.

Élodie sut ce qu'elle devait faire. Le jour suivant, dans la forêt, ils trouvèrent un petit oiseau tombé du nid, son aile blessée. Le pauvre oisillon ne pouvait plus voler. Élodie le prit doucement dans ses mains pour le réconforter.

Lueur s'approcha et posa délicatement sa corne sur l'aile de l'oiseau. Une lumière chaude et apaisante enveloppa le petit corps. En un instant, l'oiseau se sentit mieux. Il pépiait joyeusement et s'envola pour rejoindre son nid. Flocon, le chat, le regarda partir, fasciné.

La nouvelle du pouvoir de Lueur se répandit. Un jour, un fermier vint trouver la princesse. Ses champs étaient secs et ses légumes ne poussaient plus. Élodie et Lueur le suivirent jusqu'à ses terres arides.

Lueur trotta à travers les champs. Partout où sa corne lumineuse passait, la terre redevenait riche et les plantes se redressaient, pleines de vie et de couleur. Le fermier pleurait de joie en voyant son champ revivre.

Élodie avait trouvé son véritable trésor. Ce n'étaient pas les bijoux ni les couronnes, mais la joie d'aider les autres. Avec Lueur à ses côtés et Flocon trottinant derrière, elle parcourut le royaume, apportant la guérison et l'espoir partout où ils allaient.